

三年学年だより

No. 9 12月号

令和7年12月発行

307HR

人生は奥が深い

寒くなってきましたね。いよいよ冬到来という感じがしてきました。寒さが苦手な私にとっては、四季の中で一番苛酷な季節です。受験生であるみなさんにとっては戦いの季節。一生に一度しかない高校3年生の冬、思いっきり勉強して素敵なものにしていきましょうね。

私事ですが、1月で娘が1歳を迎えます。冬生まれにちなんだ名前を付けて、生まれてきてくれてからもう1年が経つのかと思うと感慨深いです。すくすくと成長し、ずりばいができるようになって、もうすぐではいはいやつかまり立ちをし始めるのではないかとわくわくしています。日に日に可愛さが増し、親バカ度も絶賛上昇中です。娘の成長を嬉しく感じると同時に、親であるという実感や責任感も強くなってきたと感じます。生徒と関わると、娘の将来を想像するようになり、親御さんの気持ちをより一層考えるようになりました。親の偉大さを思い知らされる毎日です。

その「親の偉大さ」を、高校生だった頃の自分はほぼ感じられていませんでした。むしろ、頑張っている（と思っている）自分にいつも厳しい両親に苛立ち、「この家に味方はいないんだ」と常に思っていました。でも、大学生になって一人暮らしを始めて、社会人として仕事をしだして、こうして子供を授かってみて、親の偉大さやありがたさを実感しない日はないです。してもらっていることは、高校生が考えられる領域よりももっと大きく深いです。様々な家庭環境がありますけれど、親という存在は紛れもなく偉大でした。

今の自分では分からぬものや、経験しないと感じられないものがたくさんあるはずです。その限られた価値観の中で、“誰か”や“何か”を否定したり決めつけたりすることは良くないと身をもって経験してきました。高校生のみなさんも、人間関係や将来に対する不安や不満、何かしらの劣等感や葛藤など、様々な壁にぶつかることもあるでしょう。でも、人生はまだまだ奥が深いです。30過ぎの若造が何言ってんだと言われるかもしれません。もっと大きなスケールで物事を見てほしいし、たくさん悩んで成長してほしいです。そうしたら、多少のことは思ったよりちっぽけに感じられるかも。今の環境や価値観に縛られるな受験生！ 世界はもっともっと広くて面白い！ まだまだ可能性がある！ 将来のために、一緒に頑張っていきましょうね。とにかくにも今は勉強だ！！！

(307HR担任)

今を一生懸命過ごしましょう

3年生の皆さん、いよいよ進路決定の時期が来ましたね。既に決まった人、これから受験に臨む人、いろいろだと思いますが、今をしっかり生活していますか。そのうちやろう、明日からやろう、なんとかなるだろうと思って、つまらない一日を過ごしていませんか。とにかく今を大事に過ごしてほしいというのが私の願いです。私は2年ほど前に体調を崩しました。何の前触れもなくその日は突然やってきました。幸いなことに、今は普通に生活できているのでこういうことが言えたりしますが、ひょっとするとそんなこともできなくなっていたかもしれないと思うと、今を大事にしないといけないと強く思うようになりました。後悔しないようにとはよく言いますが、本当にそうだと思います。今こうしていろいろできることを当たり前と思わずに、一日一日を全力で過ごすしかないなと思っています。

残り少ない高校生活、とにかく今を一生懸命に過ごしてください。

(307HR副担任)